
がありました。前半は、県サ連事務局より「県

サ連について」説明を行ないました。 

後半は、参加者を 2 つのグループに分け討論

を行い、加盟・非加盟のサークルが共に集い、

一度、白紙の状態に戻してから、東部地域のあ

り方を考えていこうとの結論に至りました。解

散はあくまでも発展的解散であり、各手話サー

クル会員と共に「今後の東部のあり方」を充分

話し合っていくことになりました。 

今後、東部地域として、県サ連や静聴協・静

通研と連携をしながら、東部地域について検討

して行きたいと考えております。 

 

第 ３ 号 静岡県手話サークル連絡会だより Ｈ1９．３ 
 

一
月
二
七
日
に
第
二
回
委
員
会
を
開
催

致
し
ま
し
た
。 

 
県
内
手
話
サ
ー
ク
ル
へ
配
布
致
し
ま
し

た
県
サ
連
事
務
局
（
案
）
ア
ン
ケ
ー
ト
回

答
を
基
に
、
委
員
よ
り
今
後
の
県
サ
連
に

つ
い
て
の
ご
意
見
を
頂
き
ま
し
た
。 

 

県
サ
連
の
必
要
性
に
、
理
解
を
示
し
て

頂
い
た
サ
ー
ク
ル
が
多
か
っ
た
の
で
す

が
、
財
政
面
（
分
担
金
）
と
人
材
（
代
表 

者
選
出
）
に
は
、
限 

界
が
あ
り
、
各
手
話 

サ
ー
ク
ル
が
負
担
と 

な
ら
な
い
よ
う
検
討 

し
て
ほ
し
い
と
の
意 

見
が
多
く
あ
り
ま
し 

た
。
ア
ン
ケ
ー
ト
回 

答
に
つ
い
て
は
、
報 

告
書
を
作
成
し
、
県 

内
手
話
サ
ー
ク
ル
に 

配
布
し
た
い
と
考
え 

て
い
ま
す
。 

 

ま
た
、
ア
ン
ケ
ー 

ト
が
難
解
で
あ
る
と

い
う
意
見
を
多
く
頂
き
ま
し
た
。
今
後
は
、

わ
か
り
や
す
く
、
内
容
を
つ
か
め
る
も
の

に
し
て
い
き
ま
す
。
す
み
ま
せ
ん
で
し
た
。

 

 

三
月
一
七
日
の
県
サ
連
説
明
会
ま
で
に
は

県
サ
連
組
織
つ
い
て
、
詳
し
く
内
容
が
お
話
で

き
る
よ
う
に
努
力
致
し
ま
す
。 

 

 

     

 

報 告 ２／１２ 東部地域討論研修会 

予 定 ３／１７ 県サ連説明会 13:00～14:30  

はーとぴあ清水 6 階（参加費無料） 

＊終了後は静聴協主催地域リーダー養成講座

となります。   

    

 

・中サ連一泊研修会が 2/10(土)～11 日

(日)に開催されました。詳細は次号に

掲載致します。 

・全通研冬の集会に県サ連事務局員が出

席しました。内容については、県内研

「手話サークル分科会」にて報告され

ます。 

 編 集 後 記  

 アンケートへのご協力ありがとうございました。とても参考になり、様々な手話サークルがあるなぁ

ーと感じました。今後の県サ連活動に反映させていきます。ご意見や不明点等がある方は、遠慮なく、

県サ連事務局(津野辺宅：T/F054‐257‐6507 ﾒｰﾙ：gochan@tokai.or.jp）までご連絡ください。 

＊パソコンに直接メールしてほしい方も、事務局までご連絡ください。 

２月～３月の報告・予定 

2/12（祝）沼津労政会館にて東サ連主催

の東部地域研修討論会を開催致しました。

昨年 3 月に静岡県手話サークル連絡会設立

を機に、東サ連として、東部地域では半数

のサークルが東サ連非加盟ということ、県

サ連への加盟が地域サ連に加盟しているこ

とが条件として話し合われていること、東

サ連非加盟サークルも県サ連活動、地域サ

連活動に参加してほしいと考え、非加盟サ

ークルにも呼びかけを行ないました。 

当日は、東サ連非加盟のサークルのうち、

6 つのサークルから個人レベルですが、参加



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


